

**Un point de ralliement convivial au son envoûtant**

L'arc-en-sons avec ses 5 tubes sonores en bois peut être joué des deux côtés simultanément. Il incite ainsi particulièrement au jeu en groupe et à être à l'écoute de l'autre. On peut définir le son des tubes de bois comme "son du ventre". Les sons de grandes longueurs d'ondes, parce qu'ils ont peu d'harmoniques, agissent particulièrement dans la région du ventre. Cet effet est accentué par les tubes creux. Ceux-ci sont exactement accordés et forment ainsi une caisse de résonance qui accentue l'effet de son.



**l'Arc-en-sons**

Copyright © Richter Spielgerate 2008

Design Graubner



10.53200